



22.04.2020

Dringlichkeitsantrag

Kreative Nutzung der Theresienwiese

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Der Bezirksausschuss 2 fordert das Baureferat-Gartenbau und das Referat für Arbeit und Wirtschaft auf, folgendes zu realisieren:

- 1. Eine kurzfristige Begrünung mit mobilen Bepflanzungen und Sitzgelegenheiten an geeigneten Standorten (einige „grüne Inseln“).**
 - 2. Die kurzfristige Aufstellung von mobilen Sport- und Fitnessgeräten (siehe Antwort vom 13.11.2019 zum BA-Antrag 14-20 / B 06856, z.B. Basketballkörbe, zusätzliche Tischtennisplatten, ...). Sowie die Möglichkeit für Sportvereine und nicht kommerzielle Sportanbieter, betreute Sportangebote (unter Berücksichtigung der behördlichen Auflagen) anzubieten.**
 - 3. Eine Begrünung der nicht versiegelten Flächen südlich der Matthias-Pschorr-Straße auf der Theresienwiese mit z.B. Gräsern und Wildblumen für Sommer/Herbst 2020 und Frühling 2021.**
 - 4. Eine Vergabe einzelner, weniger Stände (Eis, Imbiss, ...) an Standbetreiber aus den benachbarten Stadtvierteln zu minimalen Kosten auf versiegelten Flächen mit einer maximalen Öffnungszeit täglich bis 20:00 Uhr. Diese Vergabe kann auch in einem z.B. wöchentlichen oder monatlichen Turnus stattfinden.**
 - 5. Aufstellung von zusätzlichen Bänken an der Ostseite der Theresienwiese**
 - 6. Bereitstellung von Corona-tauglichen Spielmöglichkeiten für Kinder.**
-

Begründung

Mit der Absage der Wiesn dieses Jahr, wird den Südteil der Theresienwiese mindestens bis nächstes Frühling 2021 frei von Veranstaltungen sein.

Seit der Einführung der Maßnahmen zur Bekämpfung der COVID-19 Infektion, hat sich die Theresienwiese mehr denn je als wichtige Fläche zur Naherholung und Üben von Sport- und Freizeitaktivitäten für die Anwohner*innen entwickelt.

Die Begrünung des Südteils der Theresienwiese sowie die Realisierung von temporären, mobilen Sitzgelegenheiten würde die Aufenthaltsqualität ins Freie deutlich verbessern und die Rolle der Theresienwiese in dieser veranstaltungsfreien Zeit als Naherholungsgebiet und Freizeitaktivität- und Sportsfläche verstärken. Mit den Abstandsregeln wird mehr öffentliche Fläche für die Naherholung der Anwohner*innen notwendig.

Initiative: Fraktion Bündnis 90/Die Grünen - Rosa Liste